

学校だより 朝日丘

令和7年3月13日

氷見市立朝日丘小学校
氷見市朝日丘3番1号 TEL:74-8422 FAX:74-8423

ありがとうございました

今年度最終の学校だよりをお届けいたします。

保護者のみなさまにおかれましては、この一年間、温かいご支援とご協力をいただき、誠にありがとうございました。日々の学校生活や行事を通じて、子供たちが成長する姿を見守ることができたのも、保護者のみなさまのご理解とご協力があってこそです。心より感謝申し上げます。

新年度も、子供たちが安心して学び、のびのびと成長できるよう、教職員一同、力を尽くしてまいります。今後とも変わらぬご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

さて、いよいよ明日は卒業証書授与式です。本当に素晴らしい6年生でした。最高学年として、様々な活動で学校を引っ張ってきてくれました。6年生が頑張ってくれたからこそ、朝日丘小学校の素晴らしい伝統を受け継いでいくことができたのだと思います。中学校に進学しても、これまでに学んだことや、仲間と築いた思い出を大切にしながら、夢に向かって力強く歩いていってほしいと思います。

最後になりましたが、明日の卒業生の門出が素晴らしいものとなりますように、そして在校生がまた一つ成長し、ますます充実した日々を送れるように願っております。

STEAMミュージアムで嬉しかったこと (その1)

STEAMミュージアムは、遊びながら学ぶミュージアムですので、展示物が壊れることは日常茶飯事です。壊れて当然だと思っています。

ある日のこと、「さわっていたら首が取れてしまいました。ごめんなさい」と、恐竜フィギュアを校長室に持ってきてくれました。このほかにも、壊れたことを報告に来てくれた子供がたくさんいます。

こんなふうに正直に言えることは、本当に素敵なことだと思います。「教えてくれてありがとう」という気持ちでいっぱいでした。あまりに嬉しかったので、学校だよりに紹介させていただきました。



STEAMミュージアムで嬉しかったこと (その2)

本校では、俳句づくりに取り組んでいます。富山新聞の「こども俳句」のコーナーに掲載された人もいます。「俳句」も「Art (芸術)」ですから、STEAMミュージアムに飾りたいと思いました。そこで、毎月の特別展示クイズの代わりに、俳句を募集することにしました。早速応募してくれた中に「マンモスはつよそう 毛がかたいのね」という俳句がありましたので、筆ペンを使って短冊に書いてもらい、STEAMミュージアムに掲示しました。

その後の図画工作科のことです。頑張ったことや嬉しかったこと等を粘土でつくる学習をしていました。その子は、右の写真のように、校長室で俳句を書いたことを表現してくれました。このことも、とても嬉しかったので紹介させていただきました。



タイトル「校長室で俳句を書いたよ」

ホームページに掲載した写真から

